

Noruega retrasa otorgamiento de licencias de minería submarina

Después de una serie de protestas, el gobierno noruego detuvo la primera ronda de licencias para realizar minería submarina en la parte de océano Ártico reservada como su zona económica exclusiva. Esta es un área de más de 100.000 millas cuadradas (aproximadamente el tamaño de Italia), con depósitos de sulfuros polimetálicos, costras de ferromanganeso ricas en cobalto, y acumulaciones de metal en las laderas de montañas submarinas.

En enero, el Parlamento aprobó una propuesta para permitir a las empresas inspeccionar las aguas de Noruega y evaluar su potencial, desatando una ola de protestas y negociaciones. El 1 de diciembre pasado, el gobierno retrasó la entrega de esos permisos al menos por un año y se estima que podría ser improbable una reanudación futura del proceso.